

Résolu: D'informer M. Masson d'avoir à payer cette réclamation, sinon, que la Ville la paiera elle-même, à même le montant de son contrat.

10.—(22977) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet de l'interpellation du Conseil, concernant l'engagement de M. J. B. Sauvé comme ramoneur du District F.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, en réponse à l'interpellation de M. l'échevin Dubois.

11.—(23028) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet de la requête d'un certain nombre d'acteurs demandant qu'on laisse faire du théâtre dans les salles de vues animées.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Conformément audit rapport, que le Bureau ne peut faire droit à cette requête, et que les requérants soient informés en conséquence.

12.—Soumise une communication de M. Henry Birks, au sujet de l'éclairage du Square Phillips.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Surintendant de l'Éclairage pour rapport.

13.—(19802) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet de la plainte de M. William Brodie, à l'effet qu'une bâtisse serait érigée contrairement aux règlements, au coin de la rue Sherbrooke et de l'avenue Grey, déclarant qu'il n'y a aucune violation des règlements.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'informer M. Brodie en conséquence.

14.—(25520) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant la nomination de M. A. Rioux, à la position de peintre dans le Département des Parcs, au salaire de \$950 par année.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

15.—Soumise une communication de la Kent Company, demandant au Bureau de revenir sur sa décision du 18 septembre 1914, de ne pas payer une balance de dépôt de \$110, en rapport avec les réparations à une pompe du système de réfrigération.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que le Bureau ne croit pas devoir revenir sur sa décision.

16.—(22986) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le transfert du bail pour l'étal No 31, Marché Saint-Antoine, de M. John Leggatt à M. A. B. Parker.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le transfert dudit bail.

17.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet de la demande de M. Rod. Roy, pour une extension de trois mois pour la démolition d'une propriété située sur la rue de Lanaudière.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accorder le délai demandé par M. Roy.

18.—(22850) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant le vote d'une somme de \$1,090 pour la redistribution de l'antichambre du Conseil et des pièces voisines, ainsi que de la pièce qui devra être utilisée par le Président de la Commission de Législation, ou pour les réunions de toute autre Commission du Conseil.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Resolved: That Mr. Masson be requested to pay said claim, failing which, the City will pay the same itself, out of the amount voted for his contract.

10.—(22977) Submitted a report from the City Architect anent the question put by a member of Council, concerning the appointment of Mr. J. B. Sauvé as chimney sweeper for District F.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council in reply to Ald. Dubois' question.

11.—(23028) Submitted a report from the City Architect, anent the application from a certain number of actors, asking that theatrical entertainments be allowed in moving picture halls.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: In accordance with said report that the Board cannot grant the said request and that the petitioners be informed accordingly.

12.—Submitted a communication from Mr. Henry Birks anent the lighting of Phillips Square.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Light Department for a report.

13.—(19802) Submitted a report from the City Architect, anent the complaint made by Mr. William Brodie that a building is being erected contrary to the by-laws, at the corner of Sherbrooke street and Grey avenue, stating that the by-laws have not been infringed.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved and that Mr. Brodie be informed accordingly.

14.—(25520) Submitted a report from the Superintendent of Parks, approved by His Worship the Mayor, recommending that Mr. A. Rioux be appointed painter in the Parks Department at a salary of \$950 per annum.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.

15.—Submitted a communication from the Kent Company, asking the Board to reconsider their resolution of the 18th September 1914, whereby they decided not to pay the balance of the deposit of \$110 made in connection with the repairs to the pump of the refrigerating plant.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the Board cannot reconsider said resolution.

16.—(22986) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the lease of stall No. 31, St. Antoine Market, be transferred from Mr. John Leggatt to Mr. A. B. Parker.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the transfer of said lease be authorized.

17.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, anent the application from Mr. Rod. Roy for a delay of three months for demolishing a property on de Lanaudière street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To grant Mr. Roy the delay sought for.

18.—(22850) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that a sum of \$1,090 be voted for the redistribution of the anteroom of the Council and of the adjoining rooms as well as of the room which is to be used by the Chairman of the Legislation Committee or for the meetings of any other Committee of the Council.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was